

# Dictée à corriger.

Ecris le bon mot en dessous s'il y a une erreur.

Depuis cette accident de voiture, les mots ne sortais plus de la bouche de mon frére : il ne pouvait que cligné des yeux. Je lui répétaï patiemment des listes sempiternelle de nom commun, des montagnes de verbes et des pile d'adjectifs mais s'était comme si il ne sans souvenait plus. pourtant, parfoi, il poussait un long soupir théâtral, me fesant ainsi comprendre que quelque par, la lumière, jadis éblouisante, était encore là.